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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal de la séance ordinaire 

Du 10 mars 2025, en présentiel 

Projet pour adoption à la séance du 5 mai 2025 
 

Présences 

 

Emmanuelle Leduc, présidente 

Audrey Diotte 

Denise Grenier 

Stéphanie Guérin 

Sébastien Tschiember 

Samael Sanche 

Marie-Josée Beaudet 

Représentante d’entreprise 

Personnel soutien 

Représentante d’organisme 

Personnel enseignant 

Personnel enseignant 

Élève CCR 

Personnel professionnel 

Absences 

 

Marie-Ève Desormeaux 

Stéphane Plouffe 

 

Personnel enseignant 

Représentant d’organisme 

Élèves CIM 

Personnel enseignant 

 

Directrice du centre 

 

Marie-Hélène Brousseau  

Invité.e.s 

 

  

 

1. MOT DE BIENVENUE ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

La présidente, Mme Emmanuelle Leduc, souhaite la bienvenue aux membres. 

À la suite du constat du quorum, la présidente ouvre la séance, il est 16 h 34. 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

La présidente procède à la lecture de l’ordre du jour. 

 

1. Mot de bienvenue et ouverture de la séance. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. - Adoption 

3. Adoption, suivi et signature du procès-verbal de la rencontre du 13 janvier 2025.- Adoption 

4. Formation obligatoire pour le conseil d’établissement : 

4.1 Fiche d’information #20 Services extrascolaires 

5. Projet éducatif. - Suivi 

6. Bilan budgétaire annuel 2023-2024. - Information 

7. Points d’information : 

7.1 Bilan de la clientèle, FAD et RAC 

7.2 Statistiques moins de 20 ans 

7.3 Comités étudiants 

8. Prochaine rencontre : 5 mai 2025 

9. Autres sujets. 

10. Levée de la séance. - Adoption 

 

CECEAFG 24-25-847   IL EST PROPOSÉ PAR Denise Grenier que l’ordre du jour soit adopté. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. ADOPTION, SUIVI ET SIGNATURE DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU  

13 JANVIER 2025 

 

La présidente s’assure que les membres ont lu le procès-verbal et qu’il est conforme aux discussions 

tenues lors de la rencontre ayant eu lieu le 13 janvier 2025. La direction présente également un tableau des 

résultats sur le sondage réalisé en lien avec le plan de lutte sur la sécurité, bienveillance, bien-être et 

violences à caractère sexuel pour les deux centres. Il est possible d’y remarquer qu’en règle général, les 

étudiants qui fréquentent les centres se sentent en sécurité, mais qu’il reste quelques améliorations à 

apporter sur certains points. Par la suite, la direction mentionne que des modifications ont été apportées au 

procès-verbal du 21 octobre 2024.En effet, les numéros de résolutions ont été ajouté à celui-ci. 

 

 

CECEAFG 24-25-848  IL EST PROPOSÉ PAR Stéphanie Guérin que le procès-verbal 

de la séance ordinaire du 13 janvier 2025 soit adopté ainsi que les 

modifications apportées au procès-verbal du 21 octobre 2024. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

4. FORMATION OBLIGATOIRE POUR LE CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

4.1 FICHE D’INFORMATION 

 

Mme Brousseau effectue la lecture de la fiche 20 – Il est mentionné que le centre peut organiser des projets 

spéciaux ou voyage extrascolaire. Afin de donner un exemple, la direction parle du projet ESport auquel 

plusieurs activités ou sorties ont eu lieu en dehors des plages horaires et qui ont eu des impacts positifs sur 

les étudiants qui ont eux accès à ces services.  

 

5. PROJET ÉDCATIF 

 

La directrice fait un retour sur les projets en lien avec la CAP de français et mathématiques. Des outils 

sont mis en place afin de continuer d’aider les étudiants qui sont en situation de vulnérabilité, donc entre 

60 et 69 %. La direction mentionne que pour l’instant, il n’y a pas de CAP en anglais, mais qu’elle devait 

devait rencontrer l’équipe d’anglais prochainement pour discuter des outils d’aide en place pour cette 

matière. 

 

 

6. BILAN BUDGÉTAIRE ANNUEL 2023-2024 

 

Mme Brousseau fait le résumé du bilan budgétaire 2023-2024. Il est possible d’observer que le budget se 

balance pour l’année 2023-2024. 
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7. POINTS D’INFORMATION 

 

7.1 Bilan de la clientèle, FAD et RAC 

 

Il est possible d’observer une augmentation comparativement aux années antérieures du bilan de la 

clientèle pour le Centre Christ-Roi et une situation relativement stable aux années antérieurs pour le 

Centre L’Impact. Pour la formation à distance, les inscriptions se maintiennent aux années précédentes. 

Cependant, malgré cette hausse observée pour le Centre Christ-Roi, le scénario est différent pour les cours 

de soirs, où il est possible d’observer une baisse. Également, plusieurs groupes d’élèves dont odyssée, 

Francisation, et autres, sont également inscrit au centre mais ne sont pas comptabilisés. Les données 

montrent également que pour 400 élèves nous sommes à 100 ETP. 

 

7.2 Statistiques moins de 20 ans 

 

En collaboration avec Mme Beaudet, Mme Brousseau fait un retour sur la clientèle de moins de 20 ans 

fréquentant le centre. On peut noter que la clientèle masculine est plus élevée que la clientèle féminine. 

58% des étudiants fréquentant le centre Christ Roi se situent dans les moins de 20 ans et sont inscrit pour 

le 2ieme cycle, en date du mois d’aout 2024. IL est possible d’observer que la majorité des étudiants ont 

fréquentés la polyvalente. Par la suite, la direction fait le retour pour la clientèle moins de 20 ans qui 

fréquentent le Centre l’Impact. Il est possible d’observer que pour l’Impact, les garçons de moins de 20 

ans sont également plus nombreux que les filles. 

 

7.3 Comités étudiants 

 

L’étudiant représentant le Centre Christ Roi, Samael Sanche, fait un retour sur les activités qui seront mise 

en place par le comité étudiant du Centre. Il est question d’une activité pour pâques et de l’organisation 

d’une fête foraine de fin d’année. Du côté de Rivière-Rouge, M Tschiember fait un retour sur la sortie au 

salon de l’auto, salon du livre et musée des beaux-arts. Il y a une sortie hivernale. Des photos seront 

affichées sur le site prochainement. Il y a aussi une activité de piscine avec les étudiants du CIM.  

 

 

7.4  Cours de guitare avec le groupe Odyssée 

 

Mme Guérin mentionne qu’il y a un cours de guitare par Miguel Cabezudo, en charge par Charles Antoine 

de zone emploi, qui est donné gratuitement pour les étudiants du groupe Odyssée les mardis après l’école. 

M. Cabezudo agit à titre d’invité. 

 

 

CECEAFG 24-25-849  IL EST PROPOSÉ PAR Denise Grenier que le groupe de 

l’Odyssée est accès à des cours de guitare en dehors des heures de 

classe. 

 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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7.5  Espace théâtre 

 

En collaboration avec l’Espace théâtre, il sera possible d’assister à certains spectacles grâce à un code 

promotionnel, C’est au montant de 15$ qui les étudiants du centre pourront se procurer ces billets de 

l’Espace théâtre. Ce projet a pour but d’ouvrir les portes de la culture pour les étudiants. Il serait 

également question de travail éducatif pour les étudiants du centre, soit par la production de revue de 

presse sur les artistes. 

 

 

8. PROCHAINE RENCONTRE : 5 MAI 2025 

  

 

9.   AUTRES SUJETS 

 

 

10. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Samael Sanche que la séance soit levée, il est 17 h 58. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 

 

 

     

Emmanuelle Leduc, présidente Marie-Hélène Brousseau, directrice 

 


